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人類に奉仕するロータリー

行事予定
10月6日  部門セミナー報告
　　　　米山記念奨学部門
　　　　卓話　米山記念奨学生
　　　　チョウドリ・イムルル君
10月15日 社会奉仕事業に振替
　　　　藤村病院130周年
　　　　チャリティイベント出展
10月20日 卓話
　　　　「ロータリ-の友について」
　　　　伊藤悟様（大宮シティRC）
10月27日 部門セミナー報告
　　　　青少年奉仕部門
　　　　管理運営部門

会長あいさつ 2016-2017年度　久保田　勲会長

　皆さんこんにちは。本年度10回目の例会にご参加いただきありがと
うございます。本日は、先週に引き続きセミナー報告になりますので
よろしくお願いいたします。そして大貫等ガバナーエレクト様、地区
副幹事本田守様、東京企画装飾（株）の和田比呂志様、ようこそ。
　それでは今週の報告をさせていただきます。8日の夜になすびにて第
一回会長会を開催させていただきました。大塚信郎会長会会長のもと
議事進行が行われ55周年実行委員長には小林邦彦パスト会長が、そし
て地区研修・協議会実行委員長には島村健パスト会長が選出されまし
た。両実行委員長のもとこれから実行委員会を立ち上げ進めていきた
いと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。また
10日には浦和ワシントンホテルにて学友のつどいがございました。前
回の財団学友シンポジウムに引き続きの交流ということで楽しい時間
を過ごさせていただきました。
　さて本日もぐずついた天気ですが、台風16号が日本に接近中で進路
によっては上陸しそうです。台風シーズン、台風についてお話しをさ
せていただきます。熱帯低気圧で中心付近の最大風速が17.2m/s以上
の風速になると台風と呼びます。世界気象機関による国際分類の定義
では、熱帯低気圧をタイフーンと呼びます。国によってはサイクロン、
ハリケーンとも呼びます。日本では大型と呼ばれる台風は半径500～
800kmとほぼ日本の国を飲み込む大きさで、その上を行く超大型台風
が近年日本にも来るようになりました。これも温暖化の影響でしょう。
被害をもたらす大きな原因は、雨、風、波、高潮、雷、竜巻などが直
接的です。台風の影響では、交通機関の乱れ、公共施設でレジャー施
設やショッピング関連のお店の閉店など経済的損失、コンサートやイ
ベントの中止、仕事上の影響など我々の身近でも河川の氾濫があった
りと危機管理が必要になってきました。LionRock（ライオンロック）
が8月に3つ目の台風として雨を伴い東北地方に多大なる影響を及ぼし
ました。台風10号：LionRock、台風9号：ミンドゥル（たんぽぽ）、
台風8号：ディアンムー（雷の母）と、台風には番号と命名がされてい
るそうです。私は気象庁が独自に、日本に来た台風の規模等に応じて
命名していると思っておりましたが、西太平洋または南シナ海で台風
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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大貫ガバナーエレクト　いよいよスタートの頃となりました。お力添え、何卒宜しくお願い致します。
本田地区副幹事　地区研修・協議会のホストをよろしくお願い致します。
細野会員　ちょっと良い事がありました。
芳賀会員　もうすぐ結婚記念日を迎えます。何をしようか悩んでいます。

出席　　会員数　　３8　　　出席数　　24
欠席　　欠席数　　14　　　（％）　 63.16
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  2
修正（％）　 　 94.74      　    （Ｍ・Ｕ）     3

久保田会長／藤村副会長／樋口幹事／須田副幹事／武重会員／岡野会員／大塚信郎会員／
富永会員／齋藤重美会員／井上会員／村岡会員／萩原会員／尾花会員／大塚崇行会員／
齋藤博重会員／関口会員／野瀬会員／宇多村会員／斎藤修弘会員／春日会員

　研修については「財団について」や「補助金の使い方
について」で、財団月間の時にお話ししたいと思います。
　さて10月24日は「世界ポリオデー」です。ポリオのイン
パクトのある写真・キャッチコピーをペットボトルキャッ
プを回収する付近に貼ろうかと考えています。広報での
アピールや、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
最後に「ロータリーカード」の使用が寄付につながりま
すので、カード加入と利用をどうぞよろしくお願いいたし
ます。

大貫ガバナーエレクト様、本田地区副幹事様、ご訪問ありがとうございます！
地区研修・協議会ホスト、皆様よろしくお願いいたします！

関口委員長、ご報告いただき
 ありがとうございました！
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幹　事　報　告
樋口 雅之幹事

◆15日夕方6時30分より
プログラム委員会が開催さ
れますので、関係者の方は
よろしくお願いいたします。
◆地区職業奉仕部門より
職業奉仕月間ということで
10月21日、夕方4時45分からパレスホテル大宮にて夜
話会が開催されます。講師は第2570地区のパストガバ
ナー（本庄RC）加藤玄静先生でテーマは「職業奉仕の
真髄」です。各クラブ5名以上ぜひご参加いただきたいと
のことで、またご案内させていただきます。
◆自衛隊協力会の会費でお一人様1000円を事務局が
ご集金させていただきます。ご協力をお願いいたします。

委員会（日本他14カ国が加盟）が、2000年から名
前を付けることになりました。台風第1号ダムレイ
（象：命名国カンボジア）からベトナム命名のサオ
ラー迄140の名前が付けられ、これが繰り返されて
使われており、2015年迄で1524の台風が記録され
ております。台風も来る度に多くの被害が出るので、
皆さんも自分なりに天気予報を見ながら備えなけれ
ばいけない時期に来ていると思いました。
　話が変わりますが、ここのところオリンピックな
ど日本の活躍は、東洋の外れにある小国日本が世界
舞台に登場するのは1850年代ペリーが久里浜沖に
「黒船」で現れて以後40年で、その黒船で海軍を作
り日清戦争を行い、その10年後に日露戦争を行い、
海軍戦のみならず陸戦に於いても戦果をおさめ、全
世界を震撼させて以来、世界は日本の文化と日本人
の素晴らしさに着目してきました。産業界に於いて
は、繊維紡績工業、自動車、工作機械、時計カメラ
等精密機械工業界にいたるまで、優れた製品を生み
出す産業力を持つようになりました。またスポーツ
の分野に於いては野球、サッカーに代表される外国
生まれのスポーツでも、世界のトップレベルまで到
達してきております。
　日本は治安の良い国、優れた文化と礼節の素晴ら
しさから見ても、諸外国から羨望視されています。
７月末に行われたわんぱく相撲大会で感じた、選手
たちの「返事」の素晴らしさや、話を聞く態度の良
さ、日本の所作礼法がきちんとこの小中学生たちに
受け継がれていると感じました。
　今回、ブラジル・リオデジャネイロで開催された
世界の祭典、オリンピックも無事終了しました。日
本人の活躍は、金メダル12個、銀メダル8個、銅メ
ダル21個、合計41個と過去最高のメダル数を獲得
しました。体操の内村航平選手をはじめ、水泳、柔
道、バドミントン、そしてレスリング、吉田沙保里
選手は多少残念でしたが、伊調馨選手をはじめとす
る金メダルラッシュは凄かったですね。政府は13日
午前、リオデジャネイロ五輪のレスリング女子58キ
ロ級で金メダルをとり、五輪４連覇を達成した伊調
馨選手（32）に国民栄誉賞を授与することを正式に
決定したと速報も入りました。陸上男子の400mリ
レー銀メダルも感動的でした。2020年の東京オリ
ンピックに大きな期待がもて見守っていければと思
います。
　最後に『ロータリーの友　８月号』に、ロータリ

アンは「幸せで健康」であることが科学的に報告さ
れているという見出しの記事がありました。ロータ
リーの例会は「幸せホルモン」と言われるオキシト
シンの分泌を促すとのことで「人と人とのつながり
」の場を提供し、さらに免疫システムから分泌され
る不健康やうつと言われる炎症性タンパク質、サイ
トカインのレベルを低下させることが分かっていま
す。実際に幸せ指標調査では、ボランティア活動を
行い、地域への貢献に対する評価を得ている成人は、
全体的に幸せ度が高く、他の人よりストレスが少な
いことも分かっています。グループの一員であると
いう認識によって目的意識、意義、所属感といった
心理的メリットがあることが、その要因とされてい
ます。要するに、皆さん、例会に出ましょう！！と
いうことだと思います。
　先日入会されました小林裕一郎さんの所属は親睦
活動委員会となりました。本日もよろしくお願い申
し上げまして会長挨拶とさせていただきます。
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RL I修了証授与

ビジターゲストあいさつ

須田会員、宇多村会員、斎藤修弘会員に、
RLI PartⅠ修了証が授与されました。

例　会　主　題

ロータリ-財団委員会　関口 和夫委員長

東京企画装飾株式会社　営業部長　和田比呂志様

RID2770地区　ガバナーエレクト　大貫　等 様

　まずはわかりやすい動
画を観ていただきましょう（
動画視聴）。さてセミナー
の当日は選ばれた６クラブ
の事業報告があり、当クラ
ブも選ばれて藤村副会長
が昨年度の幹事ということでペットボトルキャップ回収
事業や、認知症施設へのオープンデッキカフェ寄贈（認
知症カフェ）事業について報告を行いました。

ロータリー財団部門セミナー
部門セミナー報告

　先日9月1日のガバナー
公式訪問はたいへんお疲
れ様でした。私個人として
も素晴らしい公式訪問に
参加させていただき勉強さ
せていただきました。あり
がとうございました。
　普段はガバナー補佐としてお訪ねしていますが、本日
はガバナーエレクトということでお訪ねしました。という
のも、いよいよ9月23日に私の年度の地区スタッフ会議
を開催する運びとなり、上尾クラブ様からは深澤さんと
長沼さんにお手伝いいただくということで、最近ちょっと
そわそわしはじめました。
　また先程久保田会長のご挨拶にあったように来年4
月の地区研修・協議会では、島村実行委員長が中心に
なって上尾クラブ様が総出でホストしてくださるとのこと
でありがとうございます。上尾クラブ様にホストを受けて
いただけるというお返事を聞いただけで大船に乗った
つもりでおります。どうぞよろしくお願いいたします。

に戻りますので、従来の形をベースにして資料を作成し
ました。皆さんが気にかかるのは前日・当日、何をするの
かということかと思いますので、かいつまんで申し上げ
ます。前日4月20日は６時頃に集合になると思います。ソ
ニックシティのエントランスにテーブルを並べ、当日配
布する資料の袋詰めをしていただきます。また舞台では
司会者の方やソングリーダーのリハーサルがあり、来年
度を紹介するＤＶＤ等の映像関係のチェックを行いま
す。当日4月21日は受付係です。それとお昼に分科会に
移りますので、その方々に昼食をお渡ししていただきま
す。分科会への誘導も行っていただきます。最後に懇親
会が開催されますので、そちらまでの誘導がございます。
細かな役割等は、本田地区副幹事様とお打合せになる
と思います。詳しくはこれからまた打ち合わさせていた
だくことになりますので、どうぞよろしくお願いいたしま
す。

　上尾クラブ様には大塚
パストガバナー年度に地区
大会のお仕事を頂きまして
数名の懐かしいお顔がい
らっしゃいます。今回は地
区研修・協議会をお手伝い
させていただくということで嬉しく思っています。前年度
はソニックから越谷に会場が移りましたがまたソニック
 


